

Hila desempleo tercera baja en octubre (Reforma 24/11/14)

Hila desempleo tercera baja en octubre (Reforma 24/11/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 noviembre 2014).- En octubre la tasa de desocupación a nivel nacional fue de 4.71 por ciento respecto a la Población Económicamente Activa (PEA), sumando su tercer mes con reducciones, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con base en las cifras ajustadas del instituto, se tiene que la tasa en julio pasado se ubicó en 5.06 por ciento, en agosto 4.86 por ciento y en septiembre en 4.77 por ciento. Entre los componentes de la tasa de desocupación total, la correspondiente a hombres disminuyó 0.42 puntos porcentuales a 4.54 por ciento, y la de mujeres tuvo un alza de 0.14 puntos a 4.78 por ciento. El Inegi recuerda que, en virtud de la reciente reforma constitucional que elevó la edad legal mínima para trabajar de los 14 a los 15 años, a partir de este mes, se publican los resultados oportunos de ocupación y empleo para el universo de las personas de 15 años de edad en adelante. En tanto, con cifras originales, la tasa de desocupación del País se redujo a 4.78 por ciento de la fuerza laboral en octubre contra el 5.01 por ciento del mismo mes del año pasado y la subocupación pasó a 8.6 por ciento de la población ocupada, desde 8.9 por ciento, en ese orden. La población subocupada considera a aquella que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas. Con cifras ajustadas la subocupación retrocedió 0.15 puntos porcentuales a 7.98 por ciento. Además, la Tasa de Informalidad Laboral (TIL), que se refiere a la suma, sin duplicar, de los que son laboralmente vulnerables por la naturaleza de la unidad económica para la que trabajan, con aquellos cuyo vínculo o dependencia laboral no es reconocido por su fuente de trabajo, descendió a 57.37 por ciento de la población ocupada en octubre, lo que representó una reducción mensual de 0.51 puntos porcentuales. Al interior de la TIL, la Tasa de Ocupación en el Sector Informal (TOSI) experimentó una ligera subida de 0.17 puntos porcentuales a 27.42 por ciento de la población ocupada y acumuló dos meses con avances consecutivos. La TOSI considera a todas las personas que trabajan para unidades económicas no agropecuarias operadas sin registros contables y que funcionan a partir de los recursos del hogar o de la persona que encabeza la actividad sin que se constituya como empresa, de modo que la actividad en cuestión no tiene una situación identificable e independiente de ese hogar o de la persona que la dirige y que por lo mismo tiende a concretarse en una muy pequeña escala de operación. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo